



Gemeinde
leben

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt
Nr. 32 Dezember 2011 / Januar 2012

Stiftung St. Johannes bot wieder Kirchenführung an

Am Tag des offenen Denkmals, am 11.09.2011, bot die Stiftung wieder Führungen durch die Kirche, die Sakristei und über das Gewölbe in den Glockenturm an. Das Angebot stieß auf eine große Resonanz.

Otto Ries führte durch die Kirche und informierte eine große Besucherzahl über viele interessante Details zur Baugeschichte und zur Ausstattung der Kirche mit Kunstschätzen. Pastor Günter Ernst zeigte und erklärte in der Sakristei die vorhandenen sakralen Kirchenschätze.

Und unser Küster Guido Schäfer zählte 62 Personen, die sich trauten, über das Gewölbe in den Glockenturm zu klettern. Sie alle konnten unsere schönen historischen Glocken bewundern und

hatten zudem einen tollen Blick über Erkrath.



Modelle unserer Kirche vor und nach Erweiterung.

Die Stiftung dankt Pastor Ernst, Otto Ries und Guido Schäfer sehr herzlich für ihre interessanten Führungen.

Michael Stephan